

Carta a la novia del mozo que cumple el servicio militar en  
en el Sahara.

El AAIUN - 16 de Junio del 1.942

Querida Emilia; He recibido tu carta de fecha 30 de Mayo,  
por ella quedo enterado que estais todos bien. Yo sigo bien  
G. A. D.

Me alegro mucho que tu hermana pequeña esté  
erecida y luzca unas coletas largas, cuando la vea tal  
vez ni la reconozca. Desde mi casa ya me habían comu-  
nicado el alumbramiento de la birra "Catalana" y  
la intención de mi padre de regalarnos el borruchito el  
dia de nuestra boda, para así poder ir montados a coger  
la rosa del azafrán. Tambien quedo enterado de que  
se os ha hundido la pared del pajarcillo; dile a tu padre  
que prepare los adobes, y cuando vaya yo lo arreglamos,  
mientras tanto debéis tener cuidado con la zorra.

La semana pasada el Capitán de Cocina me  
arrestó a pelar 1 saco de patatas por haberme escondido  
1 chusco en la camisola. La comida no es abundante, para  
coger los 4 chicharrones que nos ponen en la sopa, tenemos  
que darles vueltas en el plato y salir a su encuentro con  
la cuchara. Mejor hubiese sido que nos llamasen "Zampadores"  
y no "Zapadores".

En el cinturón de mi correa ya llevo 28 muescas, 1 por cada mes cumplido; Paséme lo repetidamente con el dedo pulgar cuando estoy en la garita, ya me llegan desde el ombligo hasta la cadera, solo me quedan 8.

"El Siroco" me recuerda a los agricultores aventando sus montones.

Perdóname si no te pongo cosas cariñosas en mis cartas pero es que el cabo Surriell es un pillo y abre las cartas que escribimos a nuestras novias.

Mi cabeza se parece a la calva del tío Flores, cada semana nos cortan el pelo para evitar la plaga de piojos, que aquí se matan a manotazos.

Recuerdos a todos los vecinos que salen al fresco por la noche, cuando les envidio.

Si nada más por ahora, se despide este soldado  
abrazos y besos de tu  
Procopio

José M<sup>a</sup> Jiménez Rodrigo  
Villar de Cañas - Abril del 2012